

EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

Año VII — Núm. 1.812

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos correspondencia 75 cént. al mes

Alicante Miércoles 4 de Julio 1917

Pagos por adelantado

Descubriendo abusos

El celoso y activo concejal de la minoría conservadora Don Leandro Bas y Escalambre comisionado por el señor Alcalde para fiscalizar la acción de los vendedores de nuestro mercado ante los abusivos fraudes que vienen cometiendo en sus pesadas, además de las ya hechas públicas desde estas mismas columnas, anteayer se personó en la parada del que dijo llamarse Vicente Pérez y después de proceder al registro de la balanza observó que bajo de uno de los platos tenía 30 gramos de peso para robarle al comprador en cada una de las ventas que haga, los que unidos al desnivel casual o intencionado de la misma le producen un beneficio al final de su trabajo muy superior al que justamente le pertenece.

Es muy natural, lógico y necesario que el señor Curt haya delegado tan delicada gestión en persona de acrisolada rectitud, de su más absoluta confianza, conocedor por referencias de estos escándalos, ya que los señores que componen la Comisión de Mercados fian sus delicadas funciones en los empleados del Repeso que no tienen más cuidados que de que pasen los meses para cobrar sus nóminas, cumplan o no con su deber, bien pudiera darse el caso de que absolutamente ninguno de los que cobran de allí justifique el sueldo que percibe.

Si, señor Alcalde, el Repeso como bien se demuestra por la laboriosa gestión del edil señor Bas es una de las tantas dependencias inservibles que inútilmente mantiene el Ayuntamiento sin resultado práctico, pues si sus empleados se preocupasen un poco más de vigilar y cumplir con su obligación no se darían estos vergonzosos y repelidos casos de intolerable desfachatez.

¿Me quiere alguien decir cual es el papel de todos estos señores que lucen su gorra blanca y zapatos limpios escupiendo por el colmillo entre las personas que a diario acuden a aprovisionarse a la Plaza?

¿Sale de su extrañeza el prestigioso e intelecto concejal Sr. Ferré en tan acertada delegación del Alcalde ante los pocos señales de vida que dá a esa comisión única encargada de perseguir y evitar tanto abuso?

Y sentando esto por base muy conveniente sería, señor Curt, que diese una buena batida entre estos y los muchos empleados que hay creyendo que su empleo es un legado eterno.

CHISPAZOS

Me preguntan muchísimas personas el estado en que se halla el asunto del célebre contrabandista, y como el mencionado asunto es de los que han interesado a la opinión por tratarse de un sugeto cansado de hacer fechorías con todo el que tiene la desgracia de tratarle sin conocerle, he de contestar a las referidas personas cumplida y públicamente para que todo el mundo se entere y juzgue con arreglo a los hechos.

El contrabandista de referencia dice que el asunto lo tiene ganado pero no añade que le cuesta más de quince mil pesetas el ganarlo.

Más no es esto solo de las 15.000 del ala, sino que las ha gastado y le costarán otras tantas el perderlo.

¿Por qué lo perderá? Por que la infamia puede triunfar temporalmente pero luego viene la ley de compensación y cada cosa de la vida tiene su merecido.

Un tonel que solo haya contenido vinagre; no puede hacer dulce ningún líquido que luego se le ponga. Lo mismo que con el tonel ocurre con un pellejo. Pues bien, el tal individuo está hecho un pellejo avinagrado y aunque gaste un caudal para arreglarse, tiene que resultarle todo agrio.

Razones más que sobradas nos asisten para afirmar lo que acabamos de decir respecto a ese contrabandista; lo que ocurre es que le guardamos la sorpresa para que no prepare más billetes de Banco ni haga más viajes a Madrid buscando quien le salve por que esto retrasa el momento de la justicia y lo arruine por completo. Nosotros no somos malos y queremos siquiera que le sobren unas cuantas pesetas y pueda dedicarse a rifar pollos.

Los que han oído hablar a ese gachó dicen que está contento por que a Centellas lo van a desterrar.

Muy bien; pero no sabe el inocente que a Centellas le da lo mismo vivir aquí que un poco más allá.

Una cosa es vivir desterrado de Alicante y otra cosa es lo que a él le ocurre, que está desterrado del aprecio de todos los que le conocen.

Conque andando el tiempo veremos quien puede más.

CENTELLAS.

CONSULTORIO MEDICO

GABINETE DE ELECTRO-TERAPIA.—Rayos X.

Doctor Martí Tebar ESPECIALISTA ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Tratamiento especial de la tos ferina, anemias, reumatismo, úlceras, fisuras de ano, hemorroides, anstrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodrizas.—Aplicaciones electro-terápicas a domicilio.

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 5.—Domingos de 11 a 1.

Gratis a los pobres los martes, jueves y sábados de 9 a 10.

MENDEZ NUNEZ 16 PRAL.

Otra moción

Entrar en funciones de Alcalde D. Manuel Curt y empezar a llover mociones todo ha sido lo mismo, esto demuestra que los señores de la mayoría liberal se dan una de discurrir que tememos ver calvo, cualquiera de ellos el día que manos nos lo pensemos, lo malo es si después de tanto discurrir sacan lo del gallo de Morón.

El señor Meliá que no ha querido ser menos que su compañero de Consejo señor Langueha, anunció también en la última sesión una moción sobre personal y que seguramente será algún ingenio suyo para ver si consigue por la fuerza, imaginaria por supuesto, que no se toque ninguno de los empleados liberales y que esté facultado el señor Alcalde para decretarle la cesantía cuando lo crea oportuno si con ello se economizan algunas pesetas.

No queremos aventurarnos a emitir juicios hoy, aunque bien claro se vé lo que se pretende con esto, pero si hemos de decir a tan distinguido munícipe que esta moción hubiera encajado divinamente cuando era alcalde el señor Pobil, con el fin de evitar el gasto de una parte de ese medio millón de pesetas que tan insustancialmente se ha invertido en atenciones secundarias, sino toda su inmensa mayoría; hoy no envuelve otro fin ese nuevo camino que dará a la luz D. Domingo Meliá en la sesión que se avecina más que presentar otro obstáculo al actual alcalde, seguir fomentando esa política de intrigas tan sui génesis de los liberales, y que como sal en el agua se

desharán todos cuantos proyectos de retroceso se ingenien y arguyan ante ese publicito que se traen a las sesiones que es el mismo que ocupa puestos en basquet, hace número en recibimientos y despedidas y vitorrea calurosa y frenéticamente a sus dignísimos y muy respetables señantes en Cortes.

Todo quedará en el vacío por que su camino no puede ni debe ser otro, todo quedará en la nada, por que para ello ésta la razón de la justicia y cuando está no pueda resplandecer, implantará su criterio irrevocable el poder de la vara; al fin y al cabo el señor Curt debe en el rto. casos tomar el ejemplo de sus antecesores los profesionales y cuando una cosa no se pueda alcanzar con razón, alcanzarla por la de ser Alcalde que es la más poderosa de las razones dentro de una Torre de Babel como nuestro Ayuntamiento.

Subvención a la Escuela de Comercio

Para el laboratorio

Los señores Canals y Pérez Mirate, estuvieron ayer tarde en el Ministerio de Instrucción Pública, logrando del ministro, que pasado mañana se giren las 2.500 pesetas de la subvención que se han consignado para el laboratorio de esta Escuela Superior de Comercio.

El señor Jerro Miranda, subsecretario del departamento allanó todos los trámites indispensables para el mejor éxito de la gestión.

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases

ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO

JUAN JOSE VERA San Nicolás, 3 y Angeles, 23

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

De Prensa Extranjera

Las sepulturas Alemanas

y Francesas

Contra los reproches de un corresponsal holandés en París sobre la falta de tacto de los soldados alemanes al erigir en suelo francés sus ostentosas sepulturas a los héroes se vuelve un colaborador del «Agemein Handelsblad» del 23 de Abril:

«Durante mis viajes por el frente he visto algunos cementerios alemanes contruidos por los soldados detrás de la línea de fuego, igualmente en la Champagne, en el Artois y en la Picardía.

Sé por consiguiente lo que tampoco ha podido pasar desapercibido a mi colega de París, que los grandes cementerios cuidadosamente contruidos y adornados abundantemente con monumentos de piedra se han instalado detrás del frente en sitios donde en los largos años de la guerra de posiciones reinó tranquilidad meses enteros.

Esta obra es imposible llevarla a cabo entre la intransigencia y el feroce y de la constante tensión de ánimo.

Los soldados alemanes han sentido la necesidad en tiempos de tranquilidad de erigir en comarcas tranquilas monumentos a sus compañeros caídos.

Soldados que en su profesión civil son escultores, jardineros y sepultureros han prestado a los parientes de los muertos con ello un gran servicio al indicarle dónde y cuando ha sido enterrado su padre, hermano o hijo.

Debían acaso los Oficiales decir: «Esto no debe hacerse, pues en el caso de que dentro de dos años evolucionáramos voluntariamente este territorio, destruyéndolo todo en lo posible, entonces estos cementerios herirían el puro sentimiento francés, que tan bien sabe lo que es justo y de tacto».

Los soldados alemanes no han hecho derroche de piedra con sus compañeros solamente.

Mi colega de París informa que un gran monumento con mujeres con un velo lleva esta inscripción «amigo y enemigo en la muerte unidos».

El objeto de esta frase tenía por objeto honrar, no solo a los alemanes, sino también a los franceses, ingleses y belgas.

Morirse de hambre

Al periódico alemán «Krenzzeitung» le escriben desde La Haya:

En las esteras bien informadas de Holanda no se entregan lo más mínimo al engaño con respecto a los acontecimientos que se avocinan.

Se espera en plazo breve una nota americana que ponga al Gobierno Holandés en la disyuntiva de romper todas las relaciones comerciales con Alemania o renunciar a toda importación de víveres de los Estados Unidos.

Como Holanda no puede alimentar a su numerosa población, superior a 7 millones, no le quedará, como es natural, otro remedio que aceptar la imposición norteamericana.

Leyendo «Le Temps»

En un artículo de fondo, es ribe *Le Temps* lo siguiente:

«Toda la América está arrastrada por los Estados Unidos».

En verdad que, como dice el escritor inglés Bernard Shaw, «el francés es un señor condecorado que no conoce la Geografía».

No puedo creer que los lectores de «Le Temps» ignoren que la Argentina, Chile, Perú, Ecuador, Colombia, Panamá, Paraguay, Salvador y Méjico forman también parte de América. Estos diez Estados de la América latina española, los más poblados y castizos, no han seguido el ejemplo de Wilson.

¿Es posible que «Le Temps» confunda Guatemala, Nicaragua, Panamá y Cuba con toda América? ¿Ignota que estos países no son otra cosa que colonias de los yanquis? ¿Es extraño que Túnez siga el ejemplo de Francia, aunque tiene su autonomía con un rey como jefe?

«China misma está arrastrada por la gran tempestad en que se resuelve la suerte del mundo».

Esta es otra equivocación. Wilson habrá podido comprar al presidente de la República China, pero no al pueblo, ni a todo el Ministerio, ni a las Cámaras. El más popular de los jefes chinos se ha puesto enfrente de la intervención de su país en la guerra. El esfuerzo y la presión de la Entente no ha convencido a los chinos que deben ir a la lucha europea.

La situación en Alemania

Dice *La Victoire*:

El pintor italiano Sartorio, antiguo prisionero de guerra en Austria ha declarado que atravesando Bavaria ha podido ver magníficos campos de trigo, enormes cantidades de material de guerra en todas las estaciones de ferrocarril y soldados bien equipados. Sobre todo insiste en haber podido comprobar en to-

das las partes una perfecta disciplina.

Sartorio añade que tiene plena confianza en la victoria final pero que hay que esperarla de la fuerza de ningún modo del agotamiento del adversario.

CLARITO

Los trabajos de paz

San Petersburgo.—Comunicado del Consejo de delegados obreros y militares.

Hoy han marchado, como delegados del Congreso de los Consejos, los miembros del Comité ejecutivo Goldemberg, Rosanoff, Sordov y Smirnoff.

Dirigense a Estocolmo y llevan autorización para entrar en relaciones con los socialistas, en nombre del Consejo de delegados de los obreros y soldados rusos.

Varias noticias

París.—Telografian de San Petersburgo que el Congreso de obreros y soldados ha publicado la nota siguiente:

«Hay han salido para Estocolmo delegados del Comité ejecutivo de los Soviets. Van autorizados para entrar en nombre del Consejo de delegados de obreros y soldados y del Comité ejecutivo, en negociaciones con los socialistas.»

París.—El contratorpedero griego «Dax», cuya tripulación y Estado Mayor eran franceses se hundió en el Mediterráneo el día 28 de Junio a consecuencia de una doble explosión. El buque se encontraba a cien metros de un navío de comercio que escoltaba. Han desaparecido 29 hombres, de ellos tres oficiales.

Buenos Aires.—El presidente ha dirigido al Congreso un mensaje reiterando su propósito y deseo de que la Argentina mantenga relaciones amistosas con todos los países beligerantes.

Añade que el pensamiento de unión entre los países americanos ha sido expresamente aceptado por 15 naciones, y que la Argentina concertará nuevos tratados de arbitraje.

Londres.—De Pekín: El general Tschangheun, jefe del partido militar, visitó el día 1.º de Ju-

lio al presidente, pidiéndole dimitiera por haber sido elevado al Trono el Emperador Husuan-Tung.

Este ha lanzado una proclama anunciando su advenimiento al Trono.

El Bloqueo

Neuen, (oficial).—Los nuevos éxitos de los submarinos alemanes en el mar Glacial y en las cercanías de Inglaterra, ascienden a un total de 24200 toneladas de registro bruto.

Entre los barcos que han sido echados a pique, figuran el vapor inglés armado «Matrinesh», de 2.185 toneladas que iba cargado de carbón; el «Peria» de 5.353 llevado a bordo autos y carbón para Rusia.

El vapor ruso armado «Álgol», de 2.225 toneladas, carga de carbón y maquinaria para el mismo destino; otros dos vapores que iban formando parte de un convoy y dos buques veleros que llevaban cargamento de madera.

Última hora

Diario de Operaciones

La nueva reacción de los ejércitos de Brusiloff en la Wolhynia y en la Galitzia ha sido firmemente limitada por la resistencia tenaz de las huestes rivales.

Unicamente en la Galitzia logró el choque moscovita algunas ventajas fáciles en los primeros momentos de sorpresa neutralizando la impulsión y volviendo el perdido equilibrio tan pronto como los austro-germanos acumularon en los puntos atacados reservas estratégicas en grandes masas.

Como consecuencia del impulso de referencia los rusos conquistaron posiciones que sufren ahora los reacios combates del adversario en los sectores británicos de occidente no progresa el pretendido ataque en la ruta de Lens.

También perdieron importancia las reiteradas achas en el camino de las damas.

En la frontera austro-italiana prosigue el periodo de tregua bélica sólo hay continuado cañoneo.

Se vende

Por un precio económico un armazón de estantería con sus correspondientes puertas de cristales.

Darán Razón en esta imprenta.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los últimos adelantos y Asistencia a partos

Torrijos 76, 1.º.—Alicante.

POVEDA :-: OCULISTA

SAGASTA 34.—CONSULTA DE 12 A 1 Y DE 3 A 5

Salón España

Definitivamente han quedado suspendidas las entrevistas que con tanta frecuencia se han venido sucediendo en estos días entre la empresa artística de este cómodo elegante y estival coliseo y la verdadera del corralón llamado Lucentum Park; en resumen no ha sucedido ni más ni menos que lo que se esperaba, no se han entendido.

La Compañía que actúa en este teatro que sola y exclusivamente por defectos de conformidad va taxiendo algunos lunares, se ha hecho fuerte bien a gusto de los que diariamente acudimos aplaudirles; entre ellos hay figuras que merecen muchos pero muchísimos elogios como lo son su intelectual, feliz y acertado director D. Leopoldo Gil, activo e incansable maestro concertador Ortiz de Zurata, incomparable y eminente tiple nuestra paisana Ernestina y el coloso entre colosos, el artista por excelencia Gaspar Rodrigo; estas que a mi modesto e insignificante criterio son las de mas relieve van a la cabeza de las demás que no desmerecen sus nombres, pero todos primeros tampoco son.

Hay una señora Marín, Domingo y Sarmantia que valen, un Baraja, Llobregat y Acuaviva que cumplen como buenos y cada uno aporta de por sí su granito de arena a la titánica y gigantista obra que traen entre manos que no es de las insignificantes por la lucha tan encarnizada que ferocemente se les está haciendo; por lo mismo y por el público tan asiduo que tienen han hecho muy bien en no moverse de donde están muy bien, si señor, muy bien!

VIOLA

Asesinato en Penáguila

Un sobrino mata a su tío

Ayer a las dos y media de la tarde se perpetró en Penáguila un horrendo asesinato que ha consternado a aquel pacífico vecindario.

A la indicada hora se disponía a salir de su casa el vecino de aquella localidad Rafael Gadea Gadea en cuyo momento se presentó su sobrino Rafael Baldo Gadea, quien con un revolver disparó dos tiros por la espalda contra su tío, que hicieron blanco y a consecuencia de los cuales falleció casi instantáneamente.

El asesino, después de consumado el hecho se dio a la fuga.

El víctima era un hombre de unos 40 años de edad y es casado.

El agresor también casado tiene 32 años.

La guardia Civil a salido en su persecución y captura, no habiéndolo conseguido hasta ahora.

NOTICIAS

Vivimos en plena fiebre de negocios, cada uno en su esfera de acción desarrolla sobre-actividad imposible, atropellando el organismo, engendrando una debilidad espantosa y un exceso de fluido nervioso que nos aniquila y nos priva de un sueño tranquilo y de una nutrición feliz. Estos estragos se curan radicalmente, al poco tiempo, tomando una cucharada diaria de Jarabe de *Hipofosfitos Salud*, único remedio para combatir la neurastenia y la hipocondría, el dolor de cabeza y el temblor de las piernas. Único aprobado, por la Real Academia de Medicina. 27 años de crecientos éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee *Hipofosfitos Salud*.

PERDIDA.—Se ruega al que se haya encontrado un dije con un retrato de niña que se extravió el sábado en la Estación de M. Z. A. lo presente en la calle de Pelayo 16 bajo donde se le gratificará espléndidamente.

SOLAR se alquila, cerca Alfonso el Sabio. Razón en la misma calle letra A. 3.º derecha.

CASA.—En sitio céntrico compuesta de dos pisos y accesorios se vende. Produciríale al comprador una renta limpia anual del 7 al 8 por ciento. Razón Liga de Propietarios Parque 15, principal.

CARIDAD.—La implora de las personas de buenos sentimientos,

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4, 1.º—ALICANTE

una pobre anciana que se haya enferma y careca por completo de recursos.—Habita plaza del Carmen 2, 2.º interior.

SE NECESITAN muchachos para vender jazmines, con buena retribución.—Razón: Bazán, 45.

PERDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado unos lentes que se extraviaron desde la calle San Fernando a la de Altamira, los presente en la de San Nicolás 4 portería donde se le gratificará.

SUCESOS

Embriaguez

Por hallarse en completo estado de embriaguez, ha sido detenido el marinero del barco surto en este puerto llamado «S. S. Dectrecht».

El individuo que mencionamos es súbdito holandés y se llama A. Overhand el cual produjo un fuerte escándalo en la Explanada.

Por maltratarse

Por producir un fuerte escándalo en la plaza del Mercado y maltratarse mutuamente, han sido denunciadas, la sirvienta Francisca Sánchez Montiel y la expendedora de números María Morserrate Pérez.

Denunciado

Por darle de beber a una caballería en una fuente pública, ha sido denunciado el Carretero Joaquín Bernabén.

Otro

Ha sido denunciado el carretero Ramón Baile, por ir montado en el carro que guiaba, por la carretera de la Explanada.

Robo audaz

En la tienda de comestibles situada en la calle de Alberola, número 29, del barrio de Bensú, propiedad de doña Luisa López Marañez, penetraron dos individuos desconocidos quienes violentamente mientras uno amenaza con dar muerte a su hija Eulogia Amorós López, el otro se apoderó de unas cincuenta y cinco pesetas que había en el cajón, producto de la venta.

Inmediatamente de cometido el hecho se dieron a la fuga.

Bien venido

En el correo de esta mañana, ha llegado a esta capital después de haber permanecido unos días en Madrid el jefe local de los conservadores y prestigioso abogado D. Manuel Pérez Mirete.

En la estación le esperaban gran número de amigos y correligionarios.

En el rápido de ésta tarde llegará a esta capital la esposa del Gobernador civil Sr. García Barzanallana.

La Revolución China

La prensa de Londres cree que

226 Prop. Casa Mancoi Barcelona

Hernán Cortés y Marina 227

ría un combate entre nosotros mismos, sería desastrosísimo.

—¿Y cómo evitarlo? dijo Paredes.

—Agotando los medios de persuasión. Enviando mensajeros a Nerváez para que lleguemos a una avenencia.

—No la guerra.

Marina que asistía a esta conferencia, no había dicho nada.

Se trataba de españoles, y aun cuando por ella desde el primer momento había aconsejado a Cortés que no transigiera, no se le desconocía lo arriesgado que era en aquellas circunstancias abandonar a Méjico.

Hernán Cortés comisionó a sus amigos Paredes y Avendaño para que

fueran a ver a Nerváez, procurando suavizar asperezas y llegar a un acomodamiento.

—Y si encontráis a los Andrade, añadió el general, y queréis saldar con ellos la cuenta que tenéis pendiente, libertad os doy para ello.

—No deben hacerlo por ahora al menos, dijo Marina. La prudencia de haber la misma de la conducta usada por esos caballeros. Tiempo de sobra tendrán para ventilar sus asuntos particulares.

—Dice bien Marina, repuso Paredes, que era mas previsor que Avendaño. Hoy debemos de ir de paz. ¿Quién sabe si pronto tendremos que estar en guerra?

—Lo deploraría en gran manera, repuso Hernán Cortés.

contra la revolución china no influirá la política anterior.

El decreto dado ayer en Packia proclama que el restablecimiento del imperio es la forma constitucional.

El nombramiento del gran Consejo encargado de los asuntos de Estado presidido por el general Tchaunhua y la constitución del Senado presidido por Sintechouea.

Anunciase la dimisión del presidente de la república, a quien se concederá el título de duque de Rosum.

Muerte repentina

Ayer mañana a las 9 y media se dirigió al mercado para hacer la cotidiana compra una mujer llamada Patrocinio Colomina de 45 años de edad de estado casada, portera de la casa del Sr. Picó plaza de R. miró número 4. y natural de Penáguila.

Al llegar a la plaza del Progreso la pobre mujer, sintióse repentinamente enferma.

Los transeúntes acudieron en su auxilio y acompañada por estos y por los guardias urbanos ha sido llevada a la Casa de Socorro.

Los auxilios de la ciencia han sido ineficaces y Patrocinia Colomina ha fallecido a los pocos momentos de ingresar en el establecimiento benéfico.

La muerte de la infortunada mujer según los médicos, fué producida por un ataque de disentería, enfermedad que venía padeciendo desde hace tiempo.

Avizado el Juzgado, se ha personado en la Clínica Municipal, ordenando el traslado del cadáver a su domicilio siendo trasladada en una camilla por varios individuos de la Cruz Roja.

Hay patatas

Dicen de Lyon que la información del ministro de Agricultura sobre las cosechas, atestigua que en la superficie de terrenos donde se cultiva la patata presenta un aumento de mil hectáreas en relación al año anterior.

En conjunto se presenta la cosecha en buenas condiciones.

Hay ligera disminución de las superficies cultivadas de remolacha, azúcar y maíz y un ligero aumento en las tierras para granos.

En conjunto la situación de los prados parece menos satisfactoria que el año pasado.

Las viñas se presentan igualmente.

Vida municipal

Los asuntos puestos al despacho del Ayuntamiento para la sesión ordinaria que ha de celebrarse á las seis de esta tarde, son los siguientes:

Instancia de Don Adalardo Parrilla, solicitando abono de un retrato del Excmo. Sr. D. José Frances Rodriguez, que figura en la Biblioteca de Canalejas.

Instancia de Don Francisco Garcia Brotons, pidiendo ser nombrado practicante de la Estufa de desinfección.

Extracto de los acuerdos adoptados por S. E. durante el mes de Junio.

Moción del señor Meliá, sobre las facultades que el Ayuntamiento tiene delegadas en la alcaldía.

Moción del señor Langucha, sobre continuación de la venta de la parte que queda sin enagenar del antiguo mercado.

Adjudicación definitiva de la subasta del impuesto sobre carnes.

Distribución de fondos del interior

para el presente mes, y de la zona de Ensaño para el tercer trimestre.

Moción de lo alcaldía sobre pavimentación de calles; sobre cesión de terrenos para un grupo escolar y sobre la celebración de conciertos de la Banda Municipal en la plaza de Isabel II.

Espectáculos

TEATRO DE VERANO

Funciones de cinematógrafo y variedades a las 7 y media y 9 y media.

«La Argentinits». — Canzonetista.

«Dorita y Silverde». — Bailarinas.

Éxito del notable malabarista Andérs.

SALON ESPAÑA

Compañía de ópera y zarzuela cómica dirigida por los señores Leopoldo Gil y José Ortiz de Zárate, en la que figuran las títeres, Fons, Marin y Sanmartin.

Función para hoy.

A las siete y media.—Sencilla.

«La Taza de Té»

A las nueve.—Sencilla.

«La Trapera»

A las diez.—Doble.

«Enseñanza Libre» y

«La Taza de Té»

CINE PARK

Grandiosas funciones de cinematógrafo desde las 8 en adelante.

Sección permanente.

A los impresores

En la imprenta de este periódico se vende tinta negra para imprimir, de buena calidad a 1'60 ptas. kilo.

Bar Samper

PLAZA DE LA CONSTITUCION
Helados superiores.—Aperitivos de las mejores marcas.—Especialidad en la

Horchata Líquida Valenciana

DUROS.....

ahorrará si que se surta de impresos y sellos caucho de la casa Manuel López Ortega (hijos). Encomienda, 20, dup. Madrid por la gran economía, rapidez y bondad de los trabajos.

Fundada en 1882.—Catálogo a quien lo solicite.—Se envían condiciones de Correspondencia.—Apartado 171.—Teléfono 5184.

Al público

A causa de la creciente carestía de los forrajes y demás alimentación de los animales, la sociedad de cabreros se vé obligada a aumentar el precio de la leche a 60 céntimos litro, a partir desde el próximo domingo.

Por acuerdo de la Junta General.—El presidente, Francisco Baeza.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana, a 60 céts. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17.—(Baratillo).

Novelas

Estos recibidos en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.—La dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Disco Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día.—Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La huérfana de Bruselas.—D. Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aída.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloísa.—Julieta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Bernani.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL

Aplicaciones de cuero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis, Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo, derecha.

ALICANTE

Imprenta Hijos de J. García
Calle Castaños, núm. 55

¿Y qué hacer en semejante situación?

Indeciso estaba, cuando la presencia de Avendaño y Paredes acabó de aumentar sus inquietudes.

Beatriz, especialmente, refería a su amante lo que se decía en Santiago, la capital de la isla de Cuba, y el espíritu que reinaba en la mayoría de los que formaban aquella expedición exceptuando los que eran verdaderos afectos de Velázquez.

Entre éstos se encontraban los hermanos Andrade

—De éstos, dijo Avendaño, nos encargaremos nosotros.

—Es que no quisiera, dijo Cortés que llegara el caso de romper abiertamente con nuestros compatriotas. El efecto que entre esta gente causa-

Mas tarde, cuando Avendaño y Paredes, con el mayor sigilo y sin que ni los mejicanos ni los españoles se apercibieran de su marcha, salían de Méjico, iban diciendo.

—Mal resultado tendrá nuestra misión.

—En esto estoy, dijo Avendaño; la enemiga del gobernador Velázquez, le ha hecho elegir para marchar esta expedición a uno de los amigos de Cortés.

—Y que no se doblega fácilmente.

—¿Qué puede suceder entonces?

—Lo ignoro, amigo Paredes; pero